

Bremen, den 15.10.2021

Beschluss des Beirates Neustadt vom 14.10.2021

Sondernutzungen der Grünanlage an der Schulstraße/Ecke Neustadtswall

Der Beirat Neustadt begrüßt die Absicht der Bremer Suppenengel e.V., die Ausgabe von Essen in der "Grünzone" vor dem Hallenbad Süd zu verlängern und das Angebot ganzjährig auszuweiten. Er sichert ihm hiermit dafür seine volle Unterstützung zu.

Der Beirat Neustadt stimmt gleichzeitig der Nutzung dieser Fläche für den Wintermarkt "Lichter der Neustadt" zur Advents- und Weihnachtszeit dieses Jahres auf demselben Platz zu, nachdem in einem gemeinsamen Ortstermin vereinbart werden konnte, dass weiterhin sowohl die Belange der Suppenengel berücksichtigt als auch der Schutz der Grünflächen und der Bäume gewährleistet werden.

(beschlossen mit 7 Ja-Stimmen bei 4 Enthaltungen)

gez. Czichon

Annemarie Czichon (Ortsamtsleiterin)